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«Vision wurde Wirklichkeit»  

Die Gemeinde hat Walter Markwalder einen herzlichen und feierlichen Empfang bereitet. 
Beatrice Guarisco 
Hupend biegt der Car um die Ecke. Fahnenschwinger machen sich bereit. Mitglieder der 
Musikgesellschaft setzen ihre Instrumente an, beginnen zu spielen. Die Türen öffnen sich, 
Walter Markwalder steigt aus, strahlt und stellt sich, begleitet von seiner Frau Theres, 
Staatsweibel Hans Stirnemann und vier Trachtenfrauen, den Fotografen. Mit einem glanzvollen 
Resultat ist der SVP-Grossrat an die Spitze des Kantons-parlamentes gewählt worden (AZ von 
gestern, Seiten Aargau). Ebenso glanzvoll hatten ihm die Würenloserinnen und Würenloser 
einen herzlichen Empfang bereitet, bevor er mit geladenen Gästen zum festlichen Bankett 
schritt. «Eine Vision, ein geheimer Traum, ist Wirklichkeit geworden», sagte der 67-Jährige 
sichtlich bewegt. Er sei bereit, vollen Einsatz zu leisten. Das Gefühl, eingebunden, akzeptiert zu 
sein › das er sowohl in der Gemeinde als auch im Grossen Rat spüre ›, sei erhebend, mache 
stark, immer wieder weiterzugehen. Bei seiner politischen Arbeit als Grossratspräsident könne 
er dabei auf die Unterstützung der Vizepräsidenten Herbert H. Scholl und Patricia Schreiber-
Rebmann zählen. Bereits die bisherige Zusammenarbeit habe gezeigt: «Der Ton stimmt, auch 
wenn Ansichten manchmal gegenläufig sind», sagte er.  

Landammann Ernst Hasler zeigte sich beeindruckt ob Markwalders politischem Werdegang: 
1968 wurde er in den Gemeinderat Würenlos gewählt, 1977›1989 war er Vize- und 1989›1997 
Gemeindeammann. Seither sitzt der Oberstleutnant im Grossen Rat. Hasler lobte ihn als einen, 
«der bewegt, der anpackt und lösungsorientiert an die Sachen herangeht». Walter Markwalder 
sei ein engagierter Teilnehmer an Gemeindeversammlungen, sagte denn auch Hans Ulrich 
Reber. Der Gemeindeammann gab unter anderem seiner Hoffnung Ausdruck, Markwalder möge 
trotz seinem Amt Zeit finden, im STV zu turnen, wie sie es bereits seit über 20 Jahren täten. 
 


